



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: HEBER LOPEZ GUZMAN

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOCTENIA

CUATRIMESTRE: SEGUNDO CUATRIMESTRE

MATERIA: ETOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOCTENIA Y
SUJECION

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

TRABAJO: CUADRO SINOPTICO SOBRE 4 RAZAS DE PERROS Y
PONIENDO SUS CARACTERISTICAS

FECHA: 12/ 03/ 23

RAZAS DE PERROS



. Los perros pastor alemán poseen un carácter equilibrado. En condiciones normales, son educados, pacíficos y mansos. Son muy fáciles de adiestrar, debido a su inteligencia, atención y disposición a complacer. Por ello, son muy utilizados como perros de pastoreo, guarda, policía y, por supuesto, compañía.

. Son de tamaño grande y pesan entre 30 y 40 kilogramos. Destacan por su cuerpo proporcionado y fuerte, con una musculatura bien desarrollada. Están cubiertos por un pelaje denso, que puede ser corto y duro, o bien, largo y suave, por lo que se considera que existen dos variedades. El color suele ser parecido, con tonos negros, marrones y grises.



. El American Bully es un perro de tamaño mediano. Destaca por poseer un cráneo ancho, con una boca fuerte, donde llaman atención unas mandíbulas bien definidas. Los ojos, de forma almendrada, pueden ser de diferentes colores.

. También se destaca su cuello, muy musculado. Las extremidades tanto anteriores como posteriores, al igual que todo el cuerpo, son también musculosas, rectas, cortas y robustas. Los pies son redondeados y compactos.

. En definitiva, un perro compacto y fuerte, de aspecto imponente y pesado. Su manto es corto y brillante y su color no está especificado. El más habitual es el azul con una mancha blanca en el pecho. El patrón mirlo es el único que no se admite.



. El Akita Americano son fuerte pero tranquilo, es muy cariñoso y protector de los miembros de la familia. Al mismo tiempo, siempre están en guardia, atentos y desconfían de quienes conocen.

. Son grande con una constitución física muy sólida y una estructura ósea bastante pesada. La cabeza es grande, ancha y de forma triangular. Incluso los ojos son triangulares, pequeños y de color marrón. Las orejas son pequeñas, erectas y las lleva hacia adelante.

. El pelaje es doble, el exterior es liso y rígido, mientras que la capa de pelaje interna es gruesa y suave. La cola siempre la lleva elevada y se enrolla en la parte posterior.



. Los dóberman destacan por su cabeza afilada con forma triangular y largas orejas. Su hocico es largo y profundo, con capacidad de apertura muy amplia. La cola es larga, fina y acabada en punta.

. El cuerpo de estos perros es compacto, pero muy robusto y musculoso en pecho, espalda y patas. Todo en el dóberman transmite fuerza y poderío físico; no cabe duda, al verlo, de que es un perro muy apto para la protección y la guardia.